

La nueva L4 registró 2.516 pasajeros en su primer mes

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2018(e)ko maiatza(r)en 18-(e)an 09:58etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 18 de Mayo de 2018.

La nueva L4 registró 2.516 pasajeros en su primer mes

Viernes, 18 mayo 2018, 00:20

La línea de autobuses urbanos L4 entró en funcionamiento el pasado 2 de abril y el alcalde ha asegurado que el Gobierno municipal está «muy satisfecho» con los primeros datos de uso. Durante ese primer mes de funcionamiento, el servicio de transporte que une los barrios de San Miguel y Anzaran con Olaberria, pasando por el centro de la ciudad y el ambulatorio de la avenida Gipuzkoa, ha recibido a 2.516 usuarios. Hay que tener en cuenta que la L4, al llegar hasta Olaberria, hizo modificar el recorrido de la L3, que ya no llega hasta ese barrio. En consecuencia, la L3 ha visto reducido en 541 el número de viajeros; si bien, previsiblemente, estos han pasado a utilizar la nueva L4.